

BUAP recibe acreditación Fitch Ratings

Por cuarto año consecutivo Fitch Ratings otorga a la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla la calificación 'A+(mex)', que confirma la "alta calidad crediticia" de la Institución y mantiene como estable su perspectiva crediticia. Esta es la sexta ocasión en que la Universidad obtiene calificaciones positivas en dicho rubro por parte de esa firma internacional.

Dicha calificación que este martes recibe el Rector Alfonso Esparza Ortiz, de manos de los representantes de esa calificadora, una de las tres más importantes de América Latina, refleja la posición competitiva de la Universidad a nivel regional, sustentado en la consistente demanda de estudiantes, el desempeño presupuestal satisfactorio que ha permitido generar resultados superavitarios en los últimos años y niveles de endeudamiento conservadores. Asimismo, fundamenta Fitch Ratings, "la BUAP ofrece una amplia variedad de programas académicos acompañados de estándares de calidad académica satisfactorios".

Por primera ocasión, en 2007 Fitch Ratings calificó la calidad crediticia de la Máxima Casa de Estudios en el estado con la denominación A-(mex), con la que se estableció una sólida calidad crediticia. Al año siguiente, la calificación otorgada fue A (mex), que mantuvo dicho estatus.

A partir del 2010, la BUAP ha mantenido la calificación A+(mex), misma que la calificadora ha ratificado de manera consecutiva hasta este año, cuyo significado es "alta calidad crediticia y perspectiva crediticia estable".

De acuerdo con Fitch Ratings, se espera que la BUAP -la tercera universidad pública estatal más grande del país por población estudiantil, y la más importante del estado de Puebla- "mantenga los resultados superavitarios, lo que permitiría suplir las necesidades de inversión propias del sector".

